

## Cara y Cruz para el baloncesto vallesano



Los granollerenses son duodécimos y los molletenses novenos.

XAVIER SOLANAS

deportes

Nuevo tropiezo del CB Granollers, esta vez fuera de casa. Los chicos de **Oriol Valls** no pudieron superar al Stadium Casablanca en su compromiso del pasado fin de semana y encadenan la tercera derrota consecutiva, en esta ocasión contra un rival directo en la clasificación (71-68). Mejor partido realizó el CB Recanvis Gaudí Mollet,

que superó al Sabadell Bàsquet en casa con un resultado cómodo (74-65). Los granollerenses conservan la duodécima plaza, mientras que los molletenses se sitúan en novena posición, con un empate a puntos con seis equipos. Los del Baix Vallès podríen posicionarse cuartos en la próxima jornada.

Mal resultado para los hombres de Valls, que a pesar de imponerse en determinados tramos del partido, no pudieron superar a los locales en su desplazamiento a Zaragoza. El primer cuarto finalizó con un marcador adverso de 22-13 que golpeó a los granollerenses. Los vallesanos no se dejaron intimidar y anotaron un 17 a 24 en el segundo período, dejan-

do el luminoso muy ajustado al llegar al descanso (39-37).

Al reanudar el partido los de **Oriol Valls** supieron mantener el buen juego y obtuvieron un tercer parcial de 14 a 18 que les colocó por delante en el marcador. Aún así los locales remontaron en el último cuarto (18-13) y acabaron imponiéndose por 71 a 68. Ajustado, pero no por ello menos adverso.

### CUARTA VICTORIA CONSECUTIVA

El CB Recanvis Gaudí Mollet regaló a su afición una nueva alegría que lo deja en muy buena situación en la tabla, con un empate a puntos con seis clubes. El primer parcial del partido que los de Pau García disputaron ante el Sabadell Bàsquet también finalizó con otro empate, en este caso a 19. En el segundo período los locales brillaron y ejecutaron un juego espectacular que se vio reflejado en el resultado de este tiempo (20-8) y que dejó el partido encarrilado al llegar al descanso con una diferencia de veinte puntos (47 a 27).

Los sabadellenses trataron de dar

### DESCANSO

La liga se detendrá durante un fin de semana coincidiendo con la llegada a de las vacaciones de Semana Santa.

la vuelta al partido en la segunda parte, consiguiendo sumar dos períodos favorables (12-20 y 15-18), que sólo sirvieron para reducir el abismo que les separaba de los del Baix Vallès. Finalmente los locales lograron sumar su cuarto triunfo consecutivo (74-65).

### DESCANSO DE SEMANA SANTA

El parón de Semana Santa servirá para reflexionar y preparar los choques correspondientes al regreso de las vacaciones primaverales. Los dos conjuntos deberán de preparar a conciencia los choques que les esperan el próximo 7 de abril. Se trata de dos enfrentamientos muy complejos contra los clubes que gobiernan la clasificación del grupo C de la liga EBA, el Club Bàsquet Tarragona y el Sabadell Sant Nicolau.

El CB Mollet se desplazará a la pista del líder, que en la pasada jornada cayó en la pista de un rival directo, el Sabadell Sant Nicolau (72-69), y que deja ajustada la parte alta de la tabla. El actual número dos de la clasificación será el próximo visitante del CB Granollers, que intentará retomar la situación y recuperar buenas sensaciones.

Pol y Aleix Espargaró afrontan este domingo la primera carrera de la temporada 2013 en Catar

## Arranca el Mundial de Motociclismo

Ha sido una espera larga, pero los amantes del motociclismo están de enhorabuena en esta Semana Santa con el regreso del Mundial. **Pol Espargaró** se postula como uno de los favoritos en Moto 2, mientras que **Aleix** deberá competir con grandes referentes en Moto GP como **Jorge Lorenzo**, **Dani Pedrosa** o **Marc Márquez** que se estrena en esta categoría. Los test de Jerez, la caída de **Álvaro Bautista** o la operación en una mano de **Maverick Viñales** (Moto 3) como consecuencia de un accidente en pista han marcado las últimas jornadas y han servido para ir calentando motores.

El Gran Premio de Catar espera a los pilotos tras el largo periodo de hibernación que han sufrido los fieles seguidores del mundo de las dos ruedas, ansiosos por el comienzo de la nueva temporada de un Mundial que se dibuja como la gran oportunidad de **Pol Espargaró**, piloto del Tuenti HP 40 en Moto 2. El granollerense ha dominado las jornadas de ensayos oficiales en el Circuito de Jerez, donde obtuvo el mejor crono global de las cuatro celebradas la semana pasada, seguido por **Takasaki Nakagami**, **Julián Simón** y **Toni Elías**.

Pol encara así el arranque del curso 2013 como la referencia en la parrilla en la categoría intermedia después de quedar subcampeón en 2012. Resultados como los obtenidos la semana pasada de 1:42:636 en el crono del entreno, lo sitúan un paso por delante de sus competidores y hacen ser optimista a la afición.

Más apretada está la situación en Moto GP, donde su hermano **Aleix Espargaró** deberá luchar por hacerse un sitio entre el vigente campeón, **Jorge Lorenzo**, y otros competidores como **Dani Pedrosa**, **Marc Márquez** o **Valentino Rossi**, que regresa a Yamaha, equipo con el que hizo historia y marcó una época en el mundo del motociclismo. Precisamente su retorno a la firma puede ser uno de los alicientes para volver a catapultar al italiano a las primeras plazas de la competición.

### CAÍDAS COMO APERITIVO

**Álvaro Bautista** ha sido uno de los protagonistas de las caídas más aparatosas de los últimos días. El piloto del Go & Fun acabó por los suelos en Jerez, cosa que le provocó pequeñas fracturas en dos dedos de la mano izquierda y una contusión en la rodilla. El otro gran susto lo dio el piloto del Team Calvo, **Maverick Viñales**, que ha sido operado del dedo anular de la mano derecha tras sufrir un accidente en el que su motocicleta le aplastó parte de la mano. Las previsiones médicas son optimistas y en principio todo apunta a que no se perderá el inicio del mundial.